
区纪委
举办十九大精神知识测试

本报讯 2月9日，中原区纪委25名科
级领导干部走进考场，参加十九大精神和
纪检监察知识测试。本次测试分单选、多
选、简答和论述 4种题型，满分 100分，重
点考察纪检监察干部对十九大精神和纪
检监察业务知识的理解和把握。下一步，
中原区纪委将组织全区200余名纪检监察
干部参加知识测试。记者 张改华

中原区“五职”招商项目
考核顺利通过

本报讯 2月 6日，市考核组一行对中
原区“五职”招商项目进行综合工作考核，
区委常委、区委办主任杜建强，区政府党
组成员樊立伟陪同。

考核组一行先后到保利心语晴苑商
业广场、中国煤炭康隆商业广场、中晟伊
仙郡综合商业广场、民基商业广场、金马
凯旋家居精品广场等项目施工现场，实地
查看“五职”项目建设情况。区商务局及
项目所在地街道相关负责人就项目基本
情况、开工建设情况、域外资金进资情况
等向考核组进行汇报。考核组一行对中
原区“五职”招商项目完成情况予以肯定，
并希望持续跟踪项目后续进展，定期上
报，确保顺利完工。
记者 张改华 通讯员 吴奕珺

政策“给力”
服务专员一线奔走忙

本报讯 为进一步加快落地产业项目
推进工作的落实，区委、区政府推出产业
项目服务专员机制，以建立渠道畅通、沟
通有效、互动良好的沟通协调解决机制，
为区委、区政府决策提供真实可靠的项目
信息，助推产业项目快速推进。

区人大常委会主要领导高度重视，选
派区人大常委会教科文卫委副主任
王怀亭为全区第一批项目服务专员，派驻
河南大中原物流港项目。上任后，服务专
员先后 6次深入到项目园区工地、中原新
区管委会和须水街道了解情况。

据了解，河南大中原物流港项目是郑
州市市场外迁承接地、中原新区支柱性产
业项目。项目总投资28.36亿元，总建筑面
积 84.1万平方米。目前，已完工 28.8万平
方米、在建 18.15万平方米，累计完成投资
13亿多元。项目已顺利招商汽车流通企业
30余家，顺利试营业的汽车品牌有 26个，
正在建设及装修的汽车品牌有9个。该项
目已于 2016年 5月部分试营业，但周边市
政配套设施迟迟未能跟进，项目周边共规
划6条市政道路，目前仅富贵路一条部分建
成，严重制约了项目的招商与商户的营业。

经过多方调研和深入了解，该项目服
务专员初步查找了制约项目建设的几个
突出问题，如文探、物探工作尚未进行，周
边市政路网图纸仍在调整当中等。下一
步，服务专员将与项目业主单位保持紧密
联系，积极主动协调有关部门破解难题，全
面加快该项目周边道路整修进度，切实为
项目建设提供全方位服务。记者 张改华

本报讯 为深入贯彻落实《关于切实
做好春节期间走访慰问和帮扶救助困难
老干部工作的通知》精神，切实做好 2018
年春节期间走访慰问老党员、老干部工
作，近日，在中原区委、区政府的高度重视
下，全区各部门积极行动，采取措施深入
开展为全区离退休干部献爱心送温暖活
动，再次把党和政府的关爱送到了每位老
同志的心坎上。

区四个班子主要领导按照联系分包
安排，分别对全区 38名副县以上实职的
离退休干部进行了入户走访看望，亲自把
慰问信、慰问品等送到老同志手中。

区委书记乔耸先后看望了原区人大
常委会主任、离休干部冯浪萍和原区人大
常委会主任、退休干部何永亮，为他们送
上新春的问候和祝福，叮嘱老同志们保

重身体，特意送上十九大精神学习读本，
并认真听取了老干部对中原区经济社会
发展的意见建议。乔耸说，老干部、老同
志是党和国家的宝贵财富，感谢大家长
期以来为中原区经济社会发展所作的贡
献，希望继续发挥余热，多提宝贵意见和
建议，区委、区政府将不忘初心、牢记使
命，抢抓发展机遇，努力开创中原区高质
量发展新局面。

老干部们谈起中原区的发展，激动
之情溢于言表，纷纷对区领导在百忙中
的走访慰问表示感谢。大家表示，将继
续发挥自身作用，为全区发展更好地发
挥正能量。

区委副书记、区政府副区长李晓雷，
区人大常委会主任李长义，区政协主席王
正轩，区委常委、纪委书记薛晓军，区委常

委、组织部长魏建民，区委常委、政法委书
记车建伟，区委常委、人武部政委程雨笋，
区委常委、区委办主任杜建强，区委常委、
统战部长、副区长那磊等，分别对离退休
干部进行走访慰问，为老干部送去关爱及
节日问候。

全区各街道、区直单位主要领导也分
别到本单位离退休干部、困难老党员家中
走访看望，帮助协调解决实际问题。区委
老干部局组织工作人员对全区离退休干
部“两个待遇”，尤其是生活待遇落实情况
进行全面摸底排查，确保各项待遇得到落
实。老干部们对大家的看望慰问表示感
谢：“在党和政府的关心下，我们再次感受
到了新春的温暖。”
记者 张改华
通讯员 张亚芳

中原区新春慰问老干部 真情关爱暖人心

区领导春节前走访慰问棉纺路街道困难户

要一如既往地关心困难群体
本报讯 在 2018年春节来临之际，为

切实解决好辖区困难群众的生活问题，确
保每一个困难居民群众过一个欢乐、安
定、祥和的春节，2月 8日，区委书记乔耸
一行来到棉纺路街道，对低保户、优抚对
象、残疾人、困难党员、下岗职工等开展
“春节送温暖”慰问活动。

乔耸一行来到三棉西社区低保户韩
某家里进行慰问。韩某三级残疾，丈夫去
世，女儿精神失常走丢。乔耸详细询问了

韩某的生活状况，鼓励她乐观面对生活，
战胜困难，保重身体，并为她送上问候和
慰问品。

乔耸一行来到四棉西社区老党员、困
难党员家中，详细了解老党员、困难党员
的生活起居等情况，并向他们表示感谢
和慰问，希望他们保持身体健康，共享
美好生活。在四棉东社区困难优抚对
象李永德家中，乔耸一行询问了他的健
康状况和生活情况，祝愿他早日摆脱困

境和病痛。
最后，乔耸一行来到五棉北社区困难

残疾人蔡海水、下岗职工魏莉的家中。乔
耸希望他们保持乐观向上的态度，积极面
对困难和生活，争取早日脱贫致富，过上
小康生活。乔耸表示，街道、社区要一如
既往地关心困难群体，帮助他们解决生活
中的实际困难和问题。
记者 张改华
通讯员 栗梅 耿喜玲 王洪

区领导走访慰问低保户、残疾人困难户
本报讯 2月8日，中原区人大常委会

主任李长义、区政府副区长王泰峰对中原
西路街道的低保户、残疾人困难户和优抚
对象进行走访慰问，为困难人员送去了大
米、面粉、食用油及慰问金，并和困难居民

及家属交谈，叮嘱他们有困难及时反映，
鼓励他们对生活要积极向上、充满信心，
并送上新春的祝福。

此次慰问使辖区困难群众切实感受
到党和政府的关怀，进一步拉近了与困难

群众的感情。街道负责人表示，将不忘初
心、牢记使命，一如既往地关心困难人员，
力争早日让他们摆脱困境。
记者 张改华
通讯员 刘徐山

中原区召开2018年经济运行及财税工作会

做好服务 创造良好的营商环境
本报讯 2月 8日，区委常委、统战部

长、副区长那磊在航海西路街道主持召开
2018年经济运行及财税工作会。区政府
办、区财政局、区发改统计局、区国税局、
区地税局、区国土局、区房管局、区城改
办、区工信局、区工商局负责人及各街道
办事处主任参加会议。

那磊对下一步财政税收及经济运行
工作进行安排部署。要明确任务目标，做
好服务工作，努力为全区创造良好的营商

环境。各街道要进一步梳理各辖区 500
强企业，对照各自情况明确服务对象，切
实帮助企业化解经营中的困难和问题。
从点点滴滴入手，为企业创造条件进驻中
原区。

要加大征收管理力度。针对企业纳税
情况及项目情况，要压实责任，除加强协护
税力量外，对项目负责人要加强财税引导，
落实责任人制度。另一方面，地税部门要
结合中原区项目建设年创新管理模式，解

决各街道急需了解的行业纳税情况及辖区
纳税情况，齐心协力做好税收征管工作。

要严格奖惩措施，对作出贡献的街道
建立奖励机制。每月召开财税运行分析
会议，对财税运行情况进行问题分析及成
绩总结，以利做好下一步工作。要确保第
一季度开门红。对符合条件的 6个网签
项目，区国税局、区地税局及街道要及时
做好跟踪对接。
记者 张改华 通讯员 宋晓明 刘赛

贾鲁河片区概念规划专题研讨会召开

加强协调 确保把美好蓝图变成现实
本报讯 2月1日，中原区召开贾鲁河

片区概念规划专题研讨会，对该区域产业
发展定位、概念规划方案进行研究评审。

会议由区委常委、区委办主任、贾鲁
河片区建设工作指挥部指挥长杜建强主
持。区委副书记、区政府副区长李晓雷，
副区长、贾鲁河片区建设工作指挥部副指
挥长符维等领导出席。会议还邀请省、市
产业研究和规划设计知名专家莅临指导。

会上听取了规划编制单位对片区总
体发展规划和产业布局设计的汇报。专
家从产业定位、业态发展、规划设计和招
商运营等多角度提出了意见和建议。与
会领导和区直有关职能部门对规划方案
提出了有针对性的建议和修改意见。

李晓雷表示，汇报规划方案起点高、
定位清、理念新，对于提高中原区城市品
位具有示范意义，但还需进一步充实完

善。要深入研究产业定位和引入工作，因
地制宜，统筹考虑产业发展与中原文化融
入、北方气候特征相适应问题。要注重研
究该片区独特的区位因素与特殊的生态
环境保护问题，在发展的同时加强南水北
调运河、常庄水库水源保护地周边生态保
护。要加强与上位规划和周边区域协调
衔接，确保把美好设计蓝图一步步变成现
实。记者 张改华 通讯员 郑皓 刘锐
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